



Was hier noch wie ein Spiel aussieht, kann schnell in Aggression umschlagen. Kinder sollen lernen, Konflikte gewaltfrei zu lösen.

Foto: myl

Die Konflikte lösen lernen

Bad.Z.
21.10.
2003

Die zweiten Gewaltpräventionstage in Gottenheim beginnen am 30. Oktober

Gottenheim. Der Zuspruch zu den Veranstaltungen im letzten Jahr bewog Volker Hug, Jugendpfleger der Gemeinde, Martin Will, Jugendsachbearbeiter der Polizeiposten Bötzingen und March, sowie den Rektor der Gottenheimer Grund- und Hauptschule, Norbert Lambrrecht, zur Neuauflage der Gewaltpräventionstage einzuladen.

Auch diesmal haben sie kompetente Mitstreiter gewonnen, so die Diplom-Sozialarbeiterin Jutta Wolf,

die Jugendsachbearbeiter Dietmar Schwab und Klaus Keitz vom Polizeirevier Breisach, die für Jugendarbeit bei der Kriminalpolizei Freiburg Zuständigen Ulrike Sutter und Gerhard Beck sowie den Aikido-Lehrer Uwe Gross. Die Veranstaltungen sind für Schülerinnen und Schüler - vor allem der Klassen vier, fünf und sechs -, Jugendliche und Eltern aus Gottenheim und den Umlandgemeinden gedacht.

Auftakt am 30. Oktober

Am Donnerstag, 30. Oktober findet die Auftaktveranstaltung um 19.30 Uhr im Jugendhaus am Hebe-

weik statt. Die Referenten gehen der Frage nach, wie mit Konflikten umgegangen werden soll und wie die soziale Kompetenz gestärkt werden kann.

Am Samstag, 8. November wird von 10 bis 17 Uhr in der Turnhalle ein Aikido-Kurs angeboten; mit dem Erlernen praktischer Übungen soll ein Weg der Persönlichkeitsstärkung aufgezeigt werden.

Alternative und gewaltfreie Möglichkeiten der Konfliktlösung vermitteln die beteiligten Polizeibeamten am Samstag, 15. November, von 10 bis 17 Uhr in der Turnhalle. An beiden Tagen steht Jutta Wolf

für individuelle Einzelgespräche zur Verfügung. Am Donnerstag, 27. November wird ab 19.30 Uhr im Jugendhaus Gelegenheit zum Austausch und zum Sammeln von Eindrücken, Wünschen oder Verbesserungsvorschlägen zu den Veranstaltungen gegeben.

Polizeikänguru kommt

Als Gast sorgt das bekannte und beliebte Polizei-Känguru Billy mit einigen Überraschungen für einen unterhaltsamen Abschluss der diesjährigen Gewaltpräventionstage in Gottenheim.

Monika Mylius